



Pièces	7 Pièces
Superficie	141 m²
Référence	7921105
Prix	639 000 €

Mons

Maison à vendre (83440)

Venez découvrir ce magnifique mas provençal légèrement mitoyen d'environ 140m2 situé à mons. Bien avant d'entrer dans ce splendide mas, vous serez séduit par le caractère authentique de sa façade en pierre ainsi que de son terrain de plus de 1 hectare édifié en restanques au calme. Une fois à l'intérieur, vous trouverez une magnifique pièce à vivre avec une cheminée d'époque ainsi qu'une salle à manger équipée d'un insert à granules moderne, une petite cuisine provençale et un coin cellier. L'étage se compose d'une chambre, un salon avec une cheminée, une salle d'eau avec wc, un accès au ...

Located in a more and more sought-after area in the var, 40min from cannes, 1h from saint-tropez, come and discover this magnificent provençal semi-detached mas of 120m2 located in mons. Well before entering this splendid mas, you will be seduced by the authentic character of its stone facade and its land of more than 1 hectare built in terraces in a quiet area. Once inside, you will find a magnificent living room with a period fireplace as well as a dining room equipped with a modern pellet stove, a small provençal kitchen and a storeroom. The first floor consists of a bedroom, a living room ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

